

Mémoire d'un chat des villes

Alain Gravelet

Moi c'est Kochka. Je suis le narrateur de cette histoire, et comme mon nom l'indique en russe, je suis un chat. A mon arrivée, il y avait déjà Mèò, plus âgé que moi, c'est lui qui m'a accueilli et élevé. Néko arrivera ensuite, il a les poils long et est tout noir. Petit Mèò est notre fils, ou plutôt le mien. Néko et moi sommes tous les deux des mâles, et nous nous sommes occupés chacun notre tour de la belle Patsy lors de son séjour chez nous, mais je sais que c'est moi le père. Deux humains habitent aussi chez nous, Alain et Crocus, ce sont eux qui m'ont ramené ici il y a environ deux ans. Un roman drôle et attachant, ou comment un chat voit la vie, celle des chats bien sûr, mais aussi celle des hommes avec qui il vit. Très belle surprise littéraire à mettre entre toutes les mains !

Éditions Poonai

